Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 87 m2
Référence KBGCO1
Prix 598 000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A vendre a Sainte-Maxime une villa de 87m?2 rénovée dans un style loft new-yorkais
avec de belles prestations, poutres apparentes, brique rouge, travertins au
sol.Cette villa dans un esprit cocooning vous offre une entrée, un beau séjour
lumineux, salle a manger, cuisine américaine équipée, une chambre avec de
grands placards, une salle de bains avec douche a l'italienne, baignoire, double
vasque et wc, une chambre avec placards et acces sur le jardin.Construction sur
vide sanitaire, cave avec rangements, places pour plusieurs véhicules, poéle a bois,

terrain de 1255m? offrant des possibilités ...

For sale a 87 sqm villa in Sainte-Maxime renovated in a New York loft style with
quality materials, with exposed beams, red bricks and travertins flooring.This
cocooning-style villa offers an entrance hall, a lovely bright living room, dining room,
open-plan fitted kitchen, bedroom with large built-in wardrobes, bathroom with
walk-in shower, bath and toilet, bedroom with built-in wardrobes and access to the
garden.Built over a crawl space, cellar with storage space, parking space for
several vehicles, wood-burning stove, plot of 1255 sgm offering potential for

extension and construction of a ...

IMMO COTE D'AZUR
13 Chemin de la natelle Villa 6 - 83120 STE-MAXIME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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